

# *Grandes figuras en el clasificatorio de TKW a los Juegos Centroamericanos*



La Habana, 27 feb (RHC) En el clasificatorio de Monterrey para los Juegos Centroamericanos y del Caribe se darán cita grandes figuras internacionales del taekwondo, como es el caso del dominicano Luis Pie, la panameña Carolena Carstens y los cubanos Glenhis Hernández, Rafael Alba y Robelis Despaigne.

Luis Pie, quien competirá en la categoría de menos de 58 kilos, llega como medallista de bronce de los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016 y es el actual campeón de los Centroamericanos luego de ganar el oro en Veracruz 2014.

La panameña Carolena Carstens (-57 kg) cuenta con siete años en el alto rendimiento y en todo ese tiempo ha logrado 13 medallas en Abiertos Internacionales, además el año pasado consiguió la medalla de bronce en el Grand Prix de Moscú.

La cubana Glenhis Hernández (-73 kg) se parará en el tatami de Monterrey como campeona mundial de la edición de Puebla 2013 y de los Juegos Panamericanos de

Guadalajara 2011, por lo tanto, será una rival a vencer en el certamen.

También estará el cubano Rosbelis Despaigne (+87 kg), quien tiene un gran palmarés con dos medallas de bronce en los mundiales de Puebla 2013 y Chelyabinsk 2015, además cuenta con el bronce en los Juegos Olímpicos de Londres 2012.

Además del isleño Rafael Alba (-87 kg), quien fue campeón mundial en Puebla 2013 y bronce en Chelyabinsk 2015, además cuenta con la medalla de plata en el Grand Prix de Manchester en ese mismo año.

México no se queda atrás y también llegará con buenas cartas de presentación, como es el caso de Saúl Gutiérrez (-68 kg), quien ganó el oro en los Juegos Panamericanos de Toronto 2015, la medalla de bronce en el Mundial de Chelyabinsk 2015, tres medallas en Grand Prix (dos platas y un bronce), y 13 preseas en abiertos internacionales.

Otras figuras mexicanas son César Rodríguez (-54 kg), quien cuenta con el título mundial juvenil en Tijuana 2010 y bronce en el Grand Prix de Manchester 2014, y Uriel Adriano (-80 kg), campeón mundial en Puebla 2013.

El pesaje se realizará el seis de marzo, mientras que las competencias serán el 7 y 8 de marzo en las instalaciones del Gimnasio Nuevo León Unido.

Tomado de taekwondo méxico

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/156240-grandes-figuras-en-el-clasificatorio-de-tkw-a-los-juegos-centroamericanos>



**Radio Habana Cuba**